
 

 

REQUERIMENTO Nº 1291/09 
De Informações 

 
 
“Com relação ao Programa Estadual 
“Viva leite”, suspenso em Santa 
Bárbara d’Oeste”. 
 
 

Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros moradores, de diversos 
bairros da cidade, que solicitaram providências e informações quanto à entrega do leite do Programa do 
Governo Estadual “Viva Leite”, uma vez que, conforme relatos dos munícipes atendidos pelo Programa, 
eles estão sem receber o leite, e 

 
Considerando-se que, que referido Programa atende crianças de 06 (seis) meses a 06 

(seis) anos, nos postos de saúde e outros centros sociais, e é voltado para famílias com renda mensal de 
até 02 (dois) salários mínimos, e prioriza bebês de seis meses a dois anos, sendo que é mantido pela 
Secretaria Estadual de Agricultura para atender esses bairros, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 

senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – A Prefeitura Municipal tem ciência do não fornecimento do Leite do Programa 

“Viva Leite” em nossa cidade? 
 
2 – Caso positivo, quando será sanado tal impasse? 
 
3 – Se não tem ciência, o que de fato está ocorrendo? O que poderá fazer a partir desta 

notificação? 
 
4 – Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de setembro de 2009. 
 

 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador / 1º Secretário- 

 


